

L'EAU....

....après l'or noir, l'or bleu

Un quart des habitants de la planète bleue, soit 1,5 milliard de personnes, est privé d'accès direct au précieux liquide qu'est l'eau. Un autre milliard d'individus doit boire une eau insalubre, dont la consommation tue chaque jour quelque 30 000 personnes qui ne peuvent s'abreuver autrement. Et les choses empirent...Depuis 1960, les ressources en eau potable par habitant ont diminué de 80%. On peut donc facilement prédire que l'or bleu sera bientôt une ressource stratégique, à l'instar du pétrole. Si les hommes se battent pour l'or noir, ils pourraient bien, dans un avenir rapproché, s'entretuer pour l'eau. Est-il possible d'assurer un approvisionnement équitable à l'ensemble des habitants de la planète?

